
 2015年 7月 7日 

神戸市会議長 殿 

 

政務活動費問題についての申し入れ 

 

                日本共産党神戸市会議員団 

 

 神戸市会自民党神戸議員団に所属していた大野一議員にかかわる政務活動費疑惑につい

ては、マスコミでも大きく取り上げられ、市民の関心も高くなっています。 

 これまで、神戸市会の政務活動費の使途などに関しては、県議会などで問題が起きた時

にもマスコミで報道されたように、使途の正しさ、透明性など、市民の信頼は高いものが

ありました。ところが、今回の件で一気に市民の信頼が揺らいでいます。市民の不信、疑

問にたいして、神戸市会が真摯に向き合うことが求められています。 

 この問題が表面化して以後、交渉会派代表者会で議論されてきました。会議の席上でも

いくつか提案していますが、再発を防止するためにも、今回の問題の真相解明は欠かせな

いと考えます。 

 よって、改めて神戸市会として対応すべき点として、以下申し入れますので、対応して

いただきますようお願い申し上げます。 

 

記 

 

１ 調査特別委員会を設置し徹底的に真相解明を行うこと。 

  また市民の委員会傍聴を認めること。 

２ 発注先の社長など関係者からの事情聴取を行うこと。 

３ 経理要綱を改正し、成果物の添付を義務付けること。 

                                 以上 

 


